

Honduras y El Salvador se Reúnen con Mediador

LIMA, enero 18 (AP) -- Negociadores de Honduras y El Salvador iniciaron hoy aquí consultas preliminares, con mediación peruana, en busca de una solución para el conflicto que desde 1969 mantiene interrumpidas las

relaciones entre los dos vecinos centroamericanos.

Las conversaciones comenzaron en forma privada en la residencia del jurista José Luis Bustamante y Rivero, ex-Presidente de este país y de la Corte Internacional de Justicia, quien fue designado mediador en diciembre.

El Embajador hondureño Humberto López Villamil informó

que las consultas consisten en un intercambio de informaciones, para aportar elementos de juicio, de manera que la mediación oficial comience alrededor del primero de abril próximo, para posiblemente culminar en el término de un año.

César A. Batres, ex-Canciller y actual Asesor de la Presidencia de

—Favor pase a la Pág. 42.

Cierra conAlza Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, enero 18. (AP). La Bolsa de Valores continuó su reacción, sosteniendo las ganancias obtenidas ayer y agregando aumentos hoy mientras los inversionistas esperan el mensaje del Presidente sobre el estado de la nación el jueves.

Los analistas dicen que el resurgimiento en los precios se debió a la firmeza del dólar en los mercados extranjeros y a los inversionistas que compraron ac-

—Favor pase a la Pág. 42.



SUPERA CRISIS. Lisboa, enero 18. El Primer Ministro interino de Portugal, Mario Soares, anuncia a los periodistas que ha superado la crisis política

La SIP Acusa a Rusia de Dominar a la UNESCO

BOGOTÁ, 18 enero (EFE). La Sociedad Interamericana de Prensa y el Comité Mundial de la Libertad de Prensa, acusaron hoy a la Unión Soviética de haber dominado todas las reuniones de la UNESCO en los últimos ocho años.

También lamentaron que la UNESCO se haya convertido en un foro para luchas ideológicas.

El Vicepresidente de la Comisión Mundial para la Libertad de Prensa, George Beebe, hizo los planteamientos en un foro organizado por la Asociación de Diarios Colombianos.

Señaló que la UNESCO fue fundada para mejorar las condiciones del mundo y especialmente en los países en desarrollo, cosa que nos llena de esperanzas y fue apoyado glo-

balmente. "El esfuerzo que se hace para poner a los medios de comunicación bajo el control de los Gobiernos, primero fue auspiciado por la Unión Soviética, que ha dominado casi todas las reuniones de la UNESCO, durante los últimos ocho años", apuntó Beebe.

Los planteamientos fueron hechos ante la ponencia venezolana de crear una Agencia Latinoamericana de Noticias con participación de los Gobiernos de la región.

Esa ponencia fue presentada en el marco de la Cuarta Conferencia Intergubernamental sobre Políticas Culturales en América Latina y el Caribe, que finaliza este viernes en Bogotá.

Terroristas Amenazan "Quemar" a Nueva York

NUEVA YORK, 18 enero. (EFE). Los Comandos Armados de Puerto Rico (CAL) amenazan "quemar" a Nueva York, "como la ciudad de Belfast" en comunicado manuscrito que publica hoy "El Diario-ENSA".

La CAL, que reivindica la bomba del 27 de diciembre que destruyó una tienda en la misma Calle 34, es la misma organización que se atribuyó múltiples incendios de tiendas de propiedad norteamericana hace dos años en

Puerto Rico. Después de prolongado período de inactividad, hace un par de meses, en comunicado a la Policía en San Juan, la CAL, anunció que había reorganizado sus cuadros y volvía a actuar, pero esta vez resurgió en Nueva York, y no en Puerto Rico.

En el comunicado manuscrito que recibió "El Diario" en español, dice que "ahora nuestros comandos harán la guerra en terri-

—Favor pase a la Pág. 45.



EGIPTO SUSPENDE PLATICAS. Jerusalén, enero 18. El Ministro de Relaciones Exteriores de Israel, Moshe Dayan, izquierda, y el de Egipto, Mohammed Kamel, ante los periodistas al salir de la oficina del Primer Ministro Menahem Begin, en Jerusalén, esta noche, antes del repentino regreso de Kalem a Egipto.



FIRMAN COMUNICADO. México, enero 18. El Presidente de México, José López Portillo, izquierda y su colega de Brasil, Ernesto Geisel, se abrazan después de firmar comunicado conjunto.

Ataques Terroristas Dejan Seis Muertos en Guatemala

GUATEMALA, enero 18. (AP). Seis muertos fue el saldo dejado en las últimas horas por dos acciones guerrilleras en el interior del país, según informaron hoy la policía y el ejército.

En San Bernardino, a 157 kilómetros de esta capital, murieron ayer tres guerrilleros y dos policías. Un Subteniente del Ejército murió el lunes al ser emboscado su patrulla en la zona de Ixcán, en el Departamento de El Quiché.

Versiones procedentes de San Bernardino, cerca de la costa del

Pacífico, dan cuenta que los agentes de la Policía Nacional fueron sorprendidos cuando trataban de investigar qué sucedía en una casa particular.

Los guerrilleros muertos, entre ellos una mujer, no fueron identificados ya que no tenían documento alguno. Otros consiguieron escapar y la policía indicó que en la cercana población de San Antonio Suchitepéquez fue capturada una persona herida, que sospechan era del grupo

—Favor pase a la Pág. 41.

Torrijos Acepta Adiciones a el Tratado con los E.U.

ISLA CONTADORA (PANAMA), 18 Ene. (ACAN-EFE). El General Omar Torrijos dijo hoy que acepta que se incorpore a los nuevos Tratados del Canal un "memorándum de entendimiento" expedido en Washington, en octubre último, aumentando con ello las posibilidades de ratificación de esos acuerdos en el Senado norteamericano.

El Jefe de Gobierno panameño hizo el anuncio al término de una entrevista de dos horas, que sostuvo en esta pequeña isla del Pacífico con siete senadores estadounidenses del Comité de Relaciones Exteriores, llegados ayer.

El "memorándum de en-

tendimiento" se dio a conocer el 14 de octubre, al finalizar una entrevista de Torrijos con el Presidente Jimmy Carter en la Casa Blanca. Pese a ser de hecho un comunicado conjunto para aclarar ciertos puntos de los tratados, no está firmado por ninguna de las partes.

En resumen, el "memorándum" consigna el derecho norteamericano a intervenir en defensa del Canal después de finalizada la vigencia de los tratados en el año 2.000, al tiempo que fija claramente que esa "intervención no operará sobre asuntos internos de esta pe-

—Favor pase a la Pág. 42.

Acuerdos Políticos y Económicos Firman Pdtes. de México-Brasil

MEXICO, D.F., enero 18. (AP). Los Gobiernos de Brasil y México firmaron hoy seis convenios y un comunicado conjunto que resume los acuerdos políticos y económicos alcanzados durante la visita de estado del Presidente Ernesto Geisel, que hoy regreso a Brasil.

El comunicado conjunto, considerado el documento más importante del encuentro de los Presidentes de las dos potencias latinoamericanas, fija la posición de ambos países respecto de los derechos humanos y el derecho de usar la energía nuclear.

El documento también subraya la profunda preocupación que causa a ambos mandatarios, "el

resurgimiento de medidas proteccionistas adoptadas por los países industrializados que afectan las exportaciones de los países en desarrollo".

Un analista político mexicano dijo que los acuerdos políticos alcanzados en las entrevistas de Geisel y López Portillo, significan una alianza entre los dos países más poblados de América Latina, para fortalecerse mutuamente frente sus diferencias con los Estados Unidos y otros países industrializados.

El comunicado conjunto dice que los dos Presidentes "expresaron el interés de sus Gobiernos en la modificación de la actual estructura

—Favor Pase a la Pág. 43.